



HET-PRO
EMMAÜS - 1925-2025

Working
LUNCH



**SPÉCIAL
100 ANS**

7 CONFÉRENCES “ WORKING LUNCH ”

**Cette année, la HET-PRO/Emmaüs célèbre ses 100 ans !
Et vous êtes invités à des pauses de midi pas comme les autres !**

De mai à novembre 2025, place aux working lunch du centenaire ! Apportez votre pique-nique, installez-vous confortablement, et laissez-vous emporter par une conférence courte, profonde et stimulante. Les thèmes ? Riches, variés, parfois surprenants, toujours nourrissants.



**Café et dessert
offerts**

OUVERT À TOUS
Gratuit - sur inscription

Parking à disposition



12h30 à 13h45



Campus HET-PRO
Route de Fenil 40
1806 St-Légier

1#

2 mai 2025

RÉVISER LA BIBLE AU 21E SIÈCLE

Le cas de la Traduction Oecuménique de la Bible

avec *Antony Perrot*

À l'heure où les langues évoluent, les sensibilités changent et les découvertes exégétiques se multiplient, comment revisiter un texte plurimillénaire sans en trahir l'esprit ? Cette conférence propose une plongée dans les enjeux théologiques, linguistiques et ecclésiaux de la révision de la Traduction Œcuménique de la Bible (TOB), fruit d'un dialogue inédit entre catholiques, protestants et orthodoxes. Un voyage au cœur d'un projet aussi audacieux que nécessaire.



2#

15 mai 2025

AUX SOURCES DE L'ÉVANGÉLISME

Le Réveil de Genève • Table ronde

avec *Monique Cuany, Jean Decorvet et Serge Carrel*

Au début du 19^e siècle, un mouvement appelé le « Réveil de Genève » émerge dans les milieux protestants genevois pour raviver une foi jugée endormie. Rapidement ancré dans la ville, il s'étend ensuite en Suisse, en France et aux États-Unis, marquant profondément le paysage religieux. Ce courant, à l'origine du protestantisme évangélique francophone, est aujourd'hui revisité dans un ouvrage réunissant chercheurs anglophones et francophones, dont deux des auteur-e-s interviendront pour en retracer l'histoire et l'impact.



3#

27 mai 2025

100 ans d'Emmaüs/HET-PRO • Table ronde

avec *Marc Lüthi, Daniel Cretegny, Nirine Jonah, Françoise Brocard et Robin Reeve*

Un temps d'échange avec plusieurs acteurs de la vie de l'école permettra de revisiter l'évolution des cursus, les liens avec les Églises, les défis rencontrés et les joies partagées. À partir de cet héritage riche, la discussion s'ouvrira sur les perspectives d'avenir : comment continuer à former, à servir et à s'adapter dans un monde en mutation ? Un moment à la fois rétrospectif et tourné vers demain.



#4

12 juin 2025

DIEU, BOF ! OU LE VRAI TERME "L'APATHÉISME"

avec Yannick Imbert

De nombreux contemporains se disent indifférents à Dieu, réagissant par un simple "bof" à la question de sa possible existence, qu'ils jugent sans importance. Face à cette apathie spirituelle, comment engager un dialogue sur la foi chrétienne ? Cette réflexion vise à explorer des pistes pour montrer que la question de Dieu mérite d'être sérieusement considérée.



#5

26 septembre 2025

COMMENT LA CULTURE DE LA PERFORMANCE IMPACTE-T-ELLE LE MILIEU CHRÉTIEN ?

avec Sandrine Ray

La culture de la performance marque profondément notre société occidentale. L'intervenante, ancienne athlète de haut niveau proposera un éclairage sur cette réalité et ouvrira un espace de discussion autour de l'influence de cette culture dans les milieux chrétiens, de son impact sur les individus, et des pistes concrètes à explorer pour s'en libérer.



#6

9 octobre 2025

PHILIPPIENS : DE LA MÉDITATION DU PARCOURS DU CHRIST À L'IMITATION DE PAUL

avec Bernard Bolay

La lettre de Paul aux Philippiens est à la fois un témoignage de foi, une lettre d'amitié et un appel à l'humilité en Christ. Depuis sa prison, Paul y partage son itinéraire et propose Jésus, crucifié et humilié, comme modèle de vie. En se présentant lui-même en exemple, il invite les croyants à réfléchir au sens de confesser un tel Seigneur. Cette lettre mérite d'être lue et méditée pour inspirer notre manière d'être au monde.



#7

11 novembre 2025

MUSIQUE ET FOI

avec Calen Gayle

Quand les accords et les rythmes entrent en résonance avec le cœur de la Croix, une question se pose : pourquoi et comment la musique peut-elle exprimer la foi, la porter et la façonner ? Une invitation à découvrir ce dialogue entre musique et spiritualité, où la foi inspire les notes... et les notes révèlent la foi. Un moment pour explorer comment les sons peuvent toucher l'âme et nourrir notre relation avec Dieu.





Oser un coeur intelligent



HET-PRO.CH